
Abg. Seelbach erkundigte sich, woher die Gesetzgebung stamme.  
 
Ltd. KVD Allrogen teilte mit, dass die Gesetzesänderung von der Landesregierung NRW 
beschlossen worden sei. Beim Landkreistag wurde dafür plädiert, die Frage der Konnexität zu 
diskutieren. Es gäbe Verhandlungen mit dem Land, dort sei man allerdings der Meinung, dass 
es sich um eine nicht konnexitätsrelevante Verstärkung einer bestehenden Aufgabe handelt. Im 
Übrigen ergeben sich auf Landesebene im Bereich der Justizverwaltung dadurch auch 
Einsparungen.  
 
 


